



DE PONER EN PRIMER TÉRMINO MIS CONTRIDUDACIONES AL CAPITAL DE GRACIAS

"Mejor aún, hoy y ahora es lo que realmente cuenta. Quisiera imaginar que mis palabras al recordaros la grandeza del pasado de nuestra Familia, mueven vuestros corazones y los lleva a decir: realmente quiero ser un gran santo. La santidad abarca todo lo noble y todo lo grande. Sin embargo tenemos que ser honestos: a vosotros, a mí y a todos: nos resulta muy fácil dejar de lado el esfuerzo que se requiere para ser santo. *"Mañana"*, es la excusa fácil, la que empleamos muchos de nosotros. *"Mañana"* es la sentencia de muerte que recibe todo esfuerzo serio...

¿Os dais cuenta de cuán importante puede y debe ser el hoy? Tenemos que dejar de lado todo ilusionismo. ¿Qué significa hoy? (...) Cumplir mis deberes lo más perfectamente posible como un regalo de amor grande y cálido a Dios a través de María y asumir lo que Él me pide a través de las circunstancias de mi vida con confianza y entrega de mí mismo.

Amar significa dar de mi propio ser. Y no se puede dar de sí mismo sin renunciar a sí mismo. Si mi naturaleza está tan esencialmente orientada hacia el amor, entonces también en mí existe una fuerte tendencia a entregarme por entero, a renunciar a mí mismo...

"Lo más importante en este año ES TOMAR EN SERIO LO QUE YA SABEMOS!" P.J.K.

Mi Capital de Gracias en

El hoy de mis circunstancias personales

El hoy de mis circunstancias familiares

El hoy de la realidad de nuestra Iglesia, de mi grupo, de mi rama, de mi comunidad

El hoy de las necesidades de nuestra sociedad

